



e l e k t r o n

Boletín del FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO

www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org

Volumen 9, Número 92, abril 22 de 2009

Desalojo en Ocotlán, Oaxaca

Fuerzas federales y policíacas desalojan a los comuneros de Ocotlán, Oaxaca, quienes se oponen a los proyectos de las mineras canadienses. La respuesta del pueblo está en marcha. Reinician bloqueo en la carretera federal a Ocotlán. Bloquean carretera federal en Oaxaca. Rechazan organizaciones proyecto de explotación minera de San José del Progreso. El FTE de México apoya a los comuneros y exige la salida de las mineras y fuerzas de represión.

Desalojo en San José del Progreso Ocotlán, Oaxaca.

Oaxaca. San José del Progreso. Martes 21 de Abril 2009, 12:16 hs.

EN ESTOS MOMENTO SE LLEVA A CABO CON FUERZAS FEDERALES Y POLICIAS LOCALES EL DESALOJO DEL BLOQUEO EN LA CARRETERA FEDERAL 175, LOS HABITANTES DE SAN JOSE DEL PROGRESO Y MAGDALENA, OCOTLAN SE HAN REPLEGADO HACIA LA MINA DE CUZCATLAN.

Ante el fracaso del comisariado de bienes comunales, QUINTIN VÁSQUEZ ROSARIO y el presidente municipal VENANCIO OSCAR MARTÍNEZ RIVERA, DEL MUNICIPIO DE SAN JOSÉ DEL PROGRESO OCOTLÁN, de convencer a las comunidades de entregar sus tierras a la empresa minera canadiense CUZCATLÁN-INTREPID MINES, la mina que se encuentra resguardada por hombres, mujeres y niños de las comunidades del Valle de Ocotlán.

Esta acción está siendo organizada por el delegado de gobierno de la región y de la Secretaría de Gobierno del estado.

Con un baño de sangre el gobierno pretende imponer los intereses de las empresas mineras, en contra de la voluntad y decisión de los pueblos que saben de los daños ambientales que significa la instalación de las mineras en sus comunidades.

Fuente: resistenciacivilpacificaennl.blogspot.com

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México